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В условиях глобализации актуальным и значимым является духовно-нравственное оздоровление общества, что 

проецирует внимание на императиве духовности в мировоззренческом формировании личности. 
Цель исследования – акцентировать внимание на приоритетах мировоззренческого развития личности, 

формирующих духовно-нравственный фундамент образования. 
Материал и методы. Материалом послужили работы известных просветителей, касающиеся императива 

духовности, формирования мировоззренческих ценностей личности. Использован ряд теоретических методов: 
критический анализ научной литературы, сравнительно-сопоставительный анализ, логический анализ и синтез. 

Результаты и их обсуждение. Статья заостряет внимание на приоритетах духовно-нравственного 
воспитания личности. Состояние современного образования характеризуется как кризисное, охватывающее все 
аспекты морали, нравственности, духовности, культуры, экологии. В своем глобальном измерении кризис 
рассматривается как мировоззренческий. Описываются проявления этого кризиса в обществе, особенно среди 
молодежи. Рассматриваются возможные пути преодоления кризиса образования, которые заключаются в 
установлении баланса между гуманитарными и технократическими составляющими; в правильном понимании 
целей образования и средств к их достижению; в необходимости формирования мировоззрения, основанного на 
духовности и глобальном видении мира.  

Заключение. Кризис духовной жизни, нравственности и морали носит мировоззренческий характер. 
Аксиологическим фундаментом образования в современных условиях должна стать теория единства духовного и 
материального, концепция устойчивого развития общества и социоприродной целесообразности.  
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менталитет, мировоззрение, проявление, философия образования. 
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In the conditions of globalization spiritual and moral health of the society becomes urgent and significant. This focuses 

attention on the morality imperative in shaping the personality world outlook.   
The purpose of the research is accent on priorities of the development of the personality world outlook, which form the 

spiritual and moral base of education.   
Material and methods. The material was works by outstanding enlighteners which have to do with the morality imperative, 

shaping personality world outlook values. A number of theoretical methods were used: critical analysis of scientific literature, 
the comparative analysis, the logical analysis and synthesis.  

Findings and their discussion. The article focuses on priorities of spiritual and moral personality education. Contemporary  
education undergoes crisis which embraces all aspects of morality, spirituality, culture and ecology. In its global scale crisis is  
considered as concerning the world outlook.  Manifestations of this crisis in the society are described, especially in regard to the 
young. Possible ways of overcoming the education crisis, which mean balance between the humanitarian and the technocratic  
components, correct understanding of education aims and ways to reach them, necessity in shaping world outlook, which is 
based on spirituality and global viewing of the world, are considered.   

Conclusion. Crisis of spiritual life and morality has to do with the world outlook. The axiological base of education in 
contemporary conditions should be the theory of the unity of the moral and the material, the concept of sustainable 
development of the  
society and social nature of expediency.   
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